

めざせ！6000名のしが健康医療生協

地域に医療生協が見えるよう

見える活動を・・・

栗東支部 福場 省二

地域に医療生協が見えるようにすることが大きな目標です。そのためには、楽しく安心の活動づくりと具体的に医療生協を知ってもらう活動が必要です。今年度新たに、診療所から一番遠い金勝コミセンで、毎月まちかど健康チェックができるようになりまし。また、新しく「絵手紙班」をつくり楽しく活動しています。運営委員会では、若い人にと



知ってもらうかの話し合いを重ね、「畑を借りて野菜作り」「年末の餅つき」など親と子が一緒にできる活動がしたい、駐車場西側の新しい団地で宣伝、訪問行動をしようなどです。仲間増やしでは今年も、組合員の家族への拡大など対象者をあげて対話に取り組みます。20人を目標にします。

繋がりを元に

仲間増やしを・・・

草津北支部 西田 繁

9月28日こうせい駅前診療所の生協ホールで開かれた、スター

草津東支部「西澤医師と語る会」開催

9月19日(木)13時30分～、生協ホール

～支部をこえ41人が集いました♪～



組合員さんからは感謝の言葉と熱い思いが・・・

草津東支部主催の「西澤医師と **とっておき** の話を語ろう♪」では、初めに西澤先生の医師になった思いと家庭医をめざした思い、診療所のこれからや地域のみなさんと一緒に健康づくりをひろげて行きたい、などの思いを語っていただきました。

参加いただいた組合員さんからは、ふだん診療所を利用しての感想や、在宅医療・介護を利用して「最後までご家族を献身的に支えてもらった」という感謝のことは、「ほほえみで事業所の空き状況が、うまっているのを自分事として嬉しく感じている」との感想、「医療生協に入って人との出会いが増えた。病気になっても安心してかかれる診療所として、足を運び、口も出して、お金も出して・・・」など、力強い発言もいただきました。(草津東役員会)

ト集会に参加しました。冒頭、立入組織委員長と西澤先生の挨拶で幕開け。引き続き各支部の班会や仲間増やしを中心に報告があり、私自身学ぶことが多くありました。

草津北支部は、この強化月間で27名の総代や41名のほほえみ手配り者やサークルの方など、生協

や支部組合員のつながりを元に、仲間増やしや出資金増やしを進めていきます。また10月5日に班対抗グラウンドゴルフ大会の開催や、ふれあいまつり(笠縫・常盤・笠縫東に健康チェックで参加し、地域組合員と交流しながら、早期に組合員6000名突破に向けてとろくみます。